
Ata de número 029/2010 

Aos vinte (20) dias do mês de outubro de dois mil e dez (2010), às 

dezenove horas e trinta minutos (19:30hs), no Auditório Domingos 

Dorigoni, Município de  Arvorezinha, Estado do Rio Grande do Sul, 

reuniram-se os Senhores Vereadores para uma Sessão Ordinária. O 

Presidente da Mesa Diretora, Vereador Reni Guerini Maia, assumiu a 

direção dos trabalhos. Presentes os seguintes Vereadores: Vilson Cichelero, 

Marildo Guerini, Leones Luiz Ultramari, Cleber Schuster, Adilson Borges 

da Silva, Emir Colognese , Adriano Guarnieri, Luiz Paulo Fontana e Reni 

Guerini Maia. Havendo quorum regimental, o Presidente declarou aberta a 

Sessão e determinou ao Secretário da Câmara a leitura da Ata de número 

027/2010, da Sessão Ordinária realizada no dia seis (06) do corrente mês e 

ano, que após lida foi aprovada integralmente e por unanimidade. O 

Vereador Emir fez a leitura de um trecho da Bíblia. Nas correspondências 

recebidas, foi lido o ofício GAB. 336/2010, comunicando que o Prefeito 

Municipal estará em Brasília nos dias 20 e 21 de outubro de 2010. Foi lido, 

também, o ofício do Primeiro Suplente de Vereador da Coligação 

PDT/PSDB/PTB, Sr. Irinei Mânica Ferri – PSDB, comunicando que está 

renunciando seu cargo de primeiro Suplente. A seguir o Presidente 

apresentou a seguinte pauta para a Ordem do Dia: - Projetos de Leis 073, 

074, 076 e 077/2010; - Requerimentos do 050 ao 053/2010. Colocada a 

Ordem do Dia em discussão, o Vereador Leones fez proposição para que os 

Projetos de Leis 073 e 074/2010 fossem excluídos da Ordem do Dia, tendo 

em vista que são necessárias mais algumas informações para que os mesmo 

sejam votados. O vereador Cleber lembrou que, na última Sessão, solicitou  

o comparecimento, nesta Sessão, da Secretária de Saúde, para que a mesma 

esclarecesse a forma de funcionamento do SAMU e quais os custos para o 

nosso Município, e, solicitou, novamente, que a Secretária ou o Vice-

Prefeito compareçam nesta Casa para prestar informações relacionadas as 

dois Projetos de Leis. Colocada a Proposição em votação, aprovada por 

cinco (05) votos a três (03), sendo estes dos Vereadores Adilson, Adriano e 

Emir. Colocada a “Ordem do dia” em votação, aprovada por unanimidade. 

Ordem do Dia: - Projeto de Lei 076/2010, que “Autoriza o Poder Executivo 

Municipal a celebrar convênio de intercâmbio – Gemellaggio com a cidade 

de Enego – Província de Vicenza na Itália”. Após alguns debates, a 

Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu Parecer favorável ao 

Projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei 076/2010 em votação, 



aprovados por unanimidade. – Projeto de Lei 077/2010, que “Determina 

Ângelo Coradi a Travessa que identifica da cidade de Arvorezinha e dá 

outras providências”. Alguns debates depois, a Comissão de Justiça, 

Finanças e Orçamento emitiu Parecer favorável ao Projeto. Colocados o 

Parecer e o Projeto de Lei 077/2010 em votação, aprovados integralmente e 

por unanimidade. – Requerimento 050/2010, de autoria dos Vereadores do 

PP, PMDB e PT, “Solicitando ao Sr. Prefeito a pavimentação da quadra da 

Rua onde está localizada a Casa da Criança”. Colocado em votação, 

aprovado por unanimidade. - Requerimento 051/2010, de autoria dos 

Vereadores do PP, PMDB e PT, “Solicitando ao Executivo a construção de 

uma calha na propriedade do Sr. Nilton Casagrande”. Colocado em 

votação, aprovado por unanimidade. – Requerimento 052/2010, também de 

autoria dos Vereadores do PP, PMDB e PT, que solicita seja feito a 

manutenção do acesso à Escola Mathilde Gehlen. Colocado em votação, 

aprovado por unanimidade. – Requerimento 053/2010, de autoria dos 

Vereadores do PDT, solicitando a realização de obras de melhoria no 

campo de futebol na comunidade de São Sebastião do Bugre. Colocado em 

votação, aprovado por unanimidade. A seguir passou-se ao Grande 

Expediente. Nada mais havendo para ser registrado, às vinte horas e 

cinqüenta minutos (20:50hs) o Presidente declarou encerrada a Sessão 

Ordinária. Lavrei a presente Ata, que após lida, discutida e colocada em 

votação, será devidamente assinada. 
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